

LMC - LEIDER MIT CHARME aus Düsseldorf eröffnete die Show mit klanggewaltigem Elektropop. Bei diesem jungen Duo war neben Synthesizer und Keyboard auch ein Laptop als ‚Tasteninstrument‘ zu sehen. Mit ihren flinken Fingern entlockten die Beiden der Technik frische und aufwendige Sounds, um fröhliche Kopfnicker-Stimmung zu verbreiten. Ihre unterhaltsamen Texte in deutscher Sprache, die ehrlich und direkt aus dem Leben gegriffen waren, präsentierten sie dem Zuhörer locker unisono gesungen oder auch als Rap. LMC – Leider mit Charme meisterten lässig den oft undankbaren Anfang der Show mit vielseitigen Songs und ihrem sympathischen und bescheidenen Auftreten. Bei Gesangstechnik, Gesangsdynamik und bezüglich der letzten Feinabstimmung des LMC-Sounds sah die Jury noch Luft nach oben. Mangels Stimmen erreichten sie leider nicht die nächste Runde des Contests. Viel Erfolg für die Zukunft, Jungs!